

CAMPERISTI FRANCESI IN AZIONE

Les camping-caristes Européens à Strasbourg

Près de cinq cents camping-caristes européens se sont rassemblés le 29 avril dernier sur les marches du Palais de l'Europe à Strasbourg à l'initiative de l'association italienne de défense des droits des camping-caristes «Coordinamento Camperisti». On remarquait, rassemblés sur un vaste parking aimablement mis à leur disposition par la municipalité strasbourgeoise principalement des Italiens, quelques Allemands et, hélas, bien peu de Français. Ils entendaient ainsi manifester calmement leur volonté d'obtenir du Parlement européen la mise à l'étude et l'adoption de directives applicables à l'ensemble de la CEE, reconnaissant à chacun le droit de circuler et surtout de stationner librement dans tous les pays de la Communauté. Ils appuy-

aient de la sorte les démarches déjà entreprises auprès des autorités européennes par «Coor-

dinamento Camperisti». Voilà, parmi d'autres, une initiative dynamique et positive qu'il convient d'encourager, d'imiter et de développer, tout esprit de clocher mis de côté, si l'on veut voir enfin passer dans les faits une réglementation appropriée au désir de liberté de tous les camping-caristes.

Alain et Odile Fouqué

Alain Fouqué

421c, rue du Docteur L. Héritier
77190 Dammarie les Lys

(1) 64 37 41 66

12 mai 1990

Cher ami,

Tu trouveras ci-joint la copie d'un communiqué que nous avons adressé dès le 1^{er} mai à l'Agence France Presse (AFP) pour informer les médias au sujet du rassemblement de Strasbourg, ainsi qu'un compte rendu adressé aux revues "Camping car" et "Le monde du Camping-car". Tu trouveras aussi photo-copie d'un article paru cette semaine dans l'hebdomadaire national "Témoignage Chrétien".

Reçois notre plus amical souvenir et transmet nos amitiés à tous les sympathiques camping-caristes dont nous avons fait la connaissance à Strasbourg.

Alain Fouqué

PAGE 6 - "TC" - DU 7 AU 13 MAI 1990

«égale».

● Près de cinq cents camping-caristes européens se sont rassemblés le 29 avril sur les marches du Palais de l'Europe à Strasbourg pour demander l'adoption d'une directive reconnaissant le droit de circuler et de stationner librement dans les pays de la Communauté.

● Le président américain George Bush a obtenu du Congrès la vote

Trente ans après le 1^{er} mai 1960, le C. officielleme président s l'ancienne d'Afrique organisatio cette renco de l'organi parties ont l'état d'urg branche m

Après s